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Antrag: Ausbau von Photovoltaikanlagen auf bereits versiegelten (Park-)Flächen 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
wir bitten um Beratung und Beschlussfassung zu folgendem Antrag im zuständigen Fachausschuss: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, einen Ausbau von Photovoltaik-Anlagen auf bereits 
versiegelten Flächen im Stadtgebiet zu prüfen.  
Hierbei werden städtische Flächen wie der Parkplatz an der Gesamtschule Meiersheide, aber 
auch private Flächen (z.B. Parkplätze von Supermärkten etc.) betrachtet. 
 
Begründung: 
 
Wir begrüßen ausdrücklich den Ausbau von Photovoltaikanlagen auf städtischen Dachflächen wie 
zuletzt dem Gymnasium, der KGS, dem Rathaus, der Kläranlage oder den neuen Feuerwehrhäusern 
sowie das vorgelegte Ausbaukonzept, der am meisten geeigneten städtischen Dachflächen. Auch die 
ersten planerischen Überlegungen zu Freiflächen-PV-Anlagen liegen vor.  
 
Die SPD-Fraktion möchte vorschlagen, bereits versiegelte Flächen jenseits von Dächern ebenfalls in 
die Überlegungen einzubeziehen, deren Nutzung noch nachhaltiger wäre als die Nutzung von 
landwirtschaftlichen Flächen. Hier könnte der große Parkplatz an der Mehrzweckhalle Meiersheide als 
Beispielobjekt und vorzeige Platz dienen.  
 
Wir bitten darum, diese Fläche in die weiteren Überlegungen einzubeziehen, auch im Hinblick auf den 
Aufbau einer Ladeinfrastruktur.  
 
Ebenso bieten sich Parkplätze Dritter (Supermärkte, XXL Lutz etc.) für solche Anlagen an. Hier könnte 
die Stadt als Vermittler der Idee auftreten, da sie selbst nicht im Eigentum und Besitz dieser Flächen 
ist. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

gez. Hanna Nora Meyer gez. Björn Golombek      gez. Ralf Jung        gez. Oliver Brock   
Fraktionsvorsitzende  Ratsmitglied       Ratsmitglied        Sachkundiger Bürger  
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